

～ 2年生町たんけんパートⅢ ～

2024.11.15

2年生の生活科校外学習「町たんけん」の3回目が行われました。今回は、内野まちづくりセンターへの訪問・見学や内野市場での買い物を体験しました。

子どもたちは、先生方、民生児童委員の皆さまと一緒に、電車で新潟大学前駅から内野駅と一駅ではありますが、わくわくドキドキしながら、電車で移動しました。

内野まちづくりセンターへ到着後、まちづくりセンター館内を見学し、保護者ボランティアの皆さまとの合流後、見守り・ご指導のもと、内野市場での買い物を学びながら楽しんで行うことができました。

生活に直結した体験から、子どもたちにたくさんの学び・発見・感じたことがあったと思います。民生児童委員の皆さま、保護者ボランティアの皆さま、見守り・ご指導・ご支援いただきまして、誠にありがとうございました。



民生児童委員の皆さまが、学校から駅までの道中や電車ホームで危険がないよう子どもたちを見守って下さったり、まちづくりセンター館内での付き添いもして下さいました。

館内では、研修室、調理室、音楽室など各用途に合った様々な部屋があり、子どもたちは興味津々で見学していました。大ホールでは、座席の出し入れが自動ででき、歓声が上がりました。

お金を握りしめ、所持金以内でどれが買えるか考えながら買い物をしていました。中には、お母さんにお花をプレゼントしたいというお子さんもいました。ボランティアの皆さまが、「残り〇〇円だったら、あれなら買えるかも」とヒントを下さったりしました。

お店の方々が、子どもたちだけの大サービスや限定品などご用意して下さいました。あたたかいお気持ちに感謝です。

民生児童委員の皆さま、保護者ボランティアの皆さま、ありがとうございました。